
Stromkonverter Osterath 
 
Sehr geehrte Damen und Herren 
 
Gigantischer Schachzug der Kanzlerin die sogenannte Energiewende in die Hand der Energieriesen zu 
geben und damit den Bock zum Gärtner zu machen. Stromautobahnen, Konverter in riesigen 
ausmaßen, den Strom von Norden nach Süden transportieren. Was soll das? Das hat doch nichts mit 
einer "Energiewende" zu tun. Das dient doch nur zur Aufrechterhaltung des Strommonopols und der 
versteckten Subvention für die Großindustrie. Eine wirkliche Energiewende basiert auf lokalen und 
autarken Stromerzeugern incl. der geeigneten Speicher. Die lokalen Kraftwerke sind ein Mix aus 
Sonne, Wasser, Wind und Bio die den Gegebenheiten der Natur entsprechen. Das bedeutet auch, 
dass im Süden auch Windanlagen auf den Bergen entstehen müssten und Speicherkraftwerke den 
Strombedarf sehr reaktionsschnell bereitstellen können. Gott sei Dank gibt es schon genügend 
Beispiele und Ideen für eine regionale Abkopplung vom "Strommulti-Wahnsinn". In diesem Sinne 
verbietet es sich die Landschaft mit riesigen Hochspannungsleitungen zu verschandeln. 
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